

European cooperation in the field of scientific and technical research

Titre(s) : European cooperation in the field of scientific and technical research : european consensus conference on pharmacogenetics held in Besançon, France, 24 and 25 october 1989 / Commission of the European communities ; COST B1 Medicine ; ed. by G. Alvan... [et al.]

Auteur(s) : Union européenne Direction générale Science, recherche et développement

Autre(s) auteur(s) : Coopération européenne dans le domaine de la recherche scientifique et technique

Autre(s) responsabilité(s) : Coopération européenne dans le domaine de la recherche scientifique et technique, European consensus conference on pharmacogenetics Besançon, France (1989) - Auteur

Editeur, producteur : Luxembourg : Office for official publications of the European communities, 1990

Description matérielle : 1 vol. (XI-207 p.) ; 25 cm

ISBN : 92-826-1114-0

Autre variante du titre : [COST cooperation.]

Note(s) : "COST B1 medicine". COST = Coopération européenne dans le domaine de la recherche scientifique et technique

En appendice, choix de documents

Sujet - Nom commun : Médecine -- Recherche -- Europe

Pharmacogénétique -- Recherche -- Coopération internationale -- Europe